

## Karaté. Carcassonne Olympique sur les plus hautes marches



*Le pupille Flavien Touzani sur la plus haute marche (Photo DDM).*

Les licenciés de [Carcassonne](#) Olympique karaté ont encore frappé un grand coup à l'occasion du championnat et de la coupe de Ligue Languedoc-Roussillon de karaté combat et kata qui se sont tenus samedi 1er et dimanche 2 février à Agde.

Ces compétitions étaient particulièrement importantes puisqu'elles constituaient une étape obligatoire pour la qualification aux prochains championnats de France

Les deux premiers des catégories pupilles, benjamins et minimes étant qualifiés directement, les quatre suivants de ces mêmes catégories devant passer par les championnats interrégionaux qui se tiendront à Hyères, dans le Var, les 1er et 2 mars.

Samedi, en catégorie minimes, les garçons ont fait un sans-faute en décrochant l'or par Amine Mazouzi (- de 40 kg), Salim Etouisni (- de 50 kg) et Bilal Amradouch (- de 60 kg), Jessica Grellier (- de 55 kg) décrochant chez les filles une belle médaille de bronze.

Médaille de bronze tout aussi méritoire pour Sidi Ahmed Nassiri (pupille - de 35 kg), Youssef Hamedi (benjamin - de 35 kg) et Léa Alberido (benjamine - de 35 kg).

Chez les cadets, toujours samedi, Jordan Gremillon (-de 70 kg) et Louis Clain (- de 52 kg) ont également décroché l'or, mais leur titre de champion régional ne les dispensera pas de passer par les interrégionaux début mars pour accéder aux championnats de France, les règles étant différentes dans cette catégorie.

Dimanche, c'est un très beau titre de champion régional de karaté kata, catégorie pupilles, qui a récompensé la remarquable prestation du très prometteur Flavien Touzani, lequel avait fière allure, avec sa médaille d'or autour du cou, sur la première marche du podium !.

À noter enfin qu'en clôture de ces deux journées de compétition avait été organisée une rencontre opposant l'équipe de la Ligue Midi-Pyrénées à l'équipe de la Ligue Languedoc-Roussillon, composée par Nadir Benaissa, champion du monde et capitaine de l'équipe de France, dans laquelle avait été sélectionné Louis Clain.

Une rencontre remportée par la sélection de Midi-Pyrénées.

À charge de revanche !

*Publié le 10/02/2014 à 08:22 par La Dépêche du Midi.*